

Am 8. Mai feierten wir die zehnte Wiederkehr unserer Befreiung vom Faschismus durch die siegreiche Rote Armee. Dieser Tag ist auch für alle Schaffenden in der Schiffbauindustrie eine Mahnung, sich mit aller Kraft für die Wiedervereinigung unseres Vaterlandes und für die Aufrechterhaltung des Friedens einzusetzen.

Der 250. Logger der Volkswerft Stralsund

Ein stolzer Erfolg der Werktätigen unserer Schiffbauindustrie

Wenn die Werktätigen unserer volkseigenen Schiffbauindustrie am 1. Mai ihren Ehrentag feierlich begangen haben, an dem die Besten unter ihnen ausgezeichnet und prämiert wurden, konnten die Ingenieure, Angestellten und Arbeiter der Volkswerft Stralsund auf ein besonders erfolgreiches Jahr zurückblicken.

Nachdem im Juli 1954 der 200. Logger fertiggestellt wurde, konnte am 4. März 1955 der 250. Logger über die Toppen geflaggt auf der Slipanlage zu Wasser gelassen werden. Werftdirektor *Zieseniss* betonte hierbei, daß die Fertigstellung des 250. Loggers eine stolze Bilanz für die Werftarbeiter darstellt. Unter seiner Leitung wurde darüber hinaus die Volkswerft Stralsund durch eine gute Arbeitsorganisation zu einem Betrieb, der rentabel arbeitet.

Die Leistungen dieser besonders auch in bezug auf die Anwendung der Schweißung vorbildlich eingerichteten „Loggerfabrik“ legen Zeugnis ab von dem hohen Fertigungsstand unserer Schiffbauindustrie, und die Volkswerft Stralsund trägt mit ihren auch im vergangenen Jahr vorfristig erfüllten Ablieferungsterminen wesentlich zur Erfüllung unseres Exportprogrammes bei.

SbK 1819

Aufn.: Gathen

